

Luego del paro y la movilización de ayer

Atech y Ate impulsarán el debate sobre un endurecimiento de medidas

Las conducciones gremiales estimaron como positiva a la jornada que con una retención de servicios por veinticuatro horas y una

movilización hasta la sede de SEROS, reinauguró el debate sobre la precarización laboral y la calidad de los servicios públicos educativo

y sanitario. Continuarán la discusión en asambleas para reevaluar nuevas acciones ante la falta de respuestas del gobierno provincial.



Pese a la lluvia de ayer, cerca de doscientos empleados del estado chubutense se concentraron a las 12 en plaza Roca y marcharon hacia la sede de S.E.R.O.S, en el marco de una nueva jornada de veinticuatro horas de paro activo que impulsaron la seccional local de la Asociación de Trabajadores del Estado y la Regional Sur de la Asociación de Trabajadores de la Educación de Chubut.

“Estuvimos en S.E.R.O.S dialogando con el delegado regional de la obra social para solidarizarnos con la señora que estaba reclamando allí una derivación y una mayor cobertura por el padecimiento que está teniendo; tratando de mediar para que se atienda sus solicitudes. También pasamos por la municipalidad donde ATE entregó una nota al intendente”, comentó Carlos Magno, el secretario General de la Regional Sur de ATECH.

Pese a que al cierre de esta edición aún no se habían logrado conocer los niveles de adhesión del personal de las escuelas y el Hospital Regional -desde el Gobierno aseguraron que las actividades se desarrollaron de forma normal-, desde la conducción gremial se balanceó como positiva a la jornada que servirá como disparador para retomar con más fuerza el debate en los espacios laborales sobre lo que entienden como una situación crítica de los sistemas públicos de salud y educación, signada por el desfinanciamiento.

Los principales puntos del reclamo de ayer fueron la

solicitud de un aumento al salario básico que dignifique lo ingresado al bolsillo de los trabajadores en relación con el costo de la canasta básica estimada en 7.500 pesos por ambos sindicatos; del pase a planta de los empleados contratados que en algunos casos no estarían cobrando sus remuneraciones hace meses; y de más presupuesto para la salud y la educación ya que lo designado actualmente no estaría alcanzando para cubrir insumos básicos como bolsas de residuos y productos de limpieza en el Hospital Regional.

Nuevas acciones

“La concentración justo nos encontró con el clima bastante adverso y con el censo y el asueto en el medio, pero el ánimo fue bueno. Hoy estuvimos debatiendo sobre esta medida que a partir de la iniciativa de ATE, de algún modo, nos va ayudar a retomar en las escuelas la discusión acerca de un plan de lucha con algún tipo de medida más contundente que las asambleas mismas o las panfleteadas”, dijo Magno, a la vez que aclaró que esto se planteaba porque “no existen expectativas de ningún tipo de que el gobierno provincial responda en lo inmediato a los reclamos realizados, y lamentablemente las vías institucionales y las negociaciones abiertas de las que se habla son una pantomima porque no están sirviendo para mejorar en nada la situación de los trabajadores”.

EN MEDIO DE UN INTENSO FRIO, UNA MULTITUD ACOMPAÑÓ EL RECORRIDO DEL CORTEJO FUNEBRE POR LAS CALLES DE LA CIUDAD

Los restos de Kirchner ya descansan en el cementerio de Gallegos

La Presidente encabezó una caravana desde la Rosada al Aeroparque. Una multitud acompañó su recorrido con aplausos, cánticos, flores y carteles. A las 17:30 el avión aterrizó en Río Gallegos, ciudad natal de Néstor Kirchner, donde fue recibido por una gran cantidad de personas. Fue sepultado en una bóveda familiar, tras un oficio religioso íntimo. Ayer finalizó el duelo nacional.

Río Gallegos (Télam)

Una multitud, bajo un intenso frío, se agolpó ayer a la vera de la autopista 17 de Octubre de Río Gallegos para saludar el paso del cortejo que trasladó los restos del ex presidente Néstor Kirchner, que fueron sepultados en el cementerio municipal de esta ciudad. En el cementerio, sólo la familia y el círculo más íntimo asistió a un breve responso y al sepelio del ex presidente en una bóveda familiar.

Con banderas en las que predominó la frase "Gracias Lupo", como se lo conocía en su ciudad



A paso de hombre, el cortejo recorrió los 12 kilómetros que llevan del aeropuerto al cementerio.

natal, los habitantes de Río Gallegos y de ciudades cercanas de esta parte de la Patagonia dieron el presente a lo largo de la autopista que une el aeropuerto con la ciudad capital de Santa Cruz.

La comitiva, que encabezó la presidente Cristina Fernández de

Kirchner, llegó poco después de las 17:40 al aeropuerto de esta ciudad y poco antes lo había hecho el presidente de Venezuela, Hugo Chávez.

De inmediato, se inició el recorrido por la autopista 17 de Octubre, que desde temprano

mostraba la movilización de familias, militantes y grupos de trabajadores.

Entre quienes aguardaban el paso del cortejo se destacaba una nutrida delegación de los mineros de Yacimientos Carboníferos de Río Turbio que se acercaron

Para los veteranos de guerra, fue un ejemplo de la soberanía de Malvinas

Los veteranos de guerra agrupados en la Red de Compromiso Social por Malvinas destacaron que el ex presidente Néstor Kirchner "fue un gran ejemplo como patagónico en la defensa de la soberanía" de las islas.

"Siempre levantó con su presencia en los actos del 2 de abril y en el Comité de Descolonización", sostuvieron en un comunicado. Agregaron que "supo poner en práctica el lema de un gran estadista, el general Juan Domingo Perón, que decía que 'mejor que decir es hacer'".

"Kirchner dio la batalla, cuyo resultado es el que vivimos todos los argentinos, recuperando el trabajo y la economía, y por ende, el futuro para nuestros hijos", señalaron.

Recordaron al ex presidente fallecido el miércoles "como un hombre que supo defender los intereses de la Nación ante los embates de los organismos internacionales que tanto saquearon al pueblo argentino con la pesada carga de la deuda externa".

"Su personalidad y la visión que tuvo de la política argentina seguramente tendrán un lugar de privilegio en la historia de nuestro país", agregaron.

Los veteranos transmitieron su pesar a "a todos los compañeros justicialistas" y llamaron a "velar para que el alma de este gran patriota que supo levantar a nuestra Nación con profundo compromiso social y popular, descanse en paz".

"Abracemos todos a nuestra presidenta Cristina Fernández de Kirchner y a su familia, sin banderías políticas, solamente con el fuerte compromiso de fortalecerla en este difícil momento que le toca atravesar y seguir gobernando nuestra Nación", afirmaron.

para darle el último adiós al ex presidente.

Unos 40 gendarmes custodiaron la cureña que trasladó el féretro del ex presidente desde el aeropuerto hasta el cementerio de Río Gallegos por la autopista 17 de Octubre.

Según informaron integrantes de esa fuerza de seguridad, la autopista -que se vio colmada de vecinos y militantes que se agolparon a la vera del camino- fue cortada al tránsito en cuanto se inició la caravana.

RECORRIDO

El cortejo recorrió lentamente el trayecto de unos 12 kilómetros, desembocó directamente en el cementerio municipal, donde los restos del ex presidente ya descansan en una bóveda familiar. Por la mañana, en la sede

de la gobernación, el mandatario provincial, Daniel Peralta, había encabezado un oficio religioso en el salón central, adonde concurrieron numerosos vecinos para expresar su dolor y su congoja por la muerte de quien fue intendente de Río Gallegos, gobernador de Santa Cruz, presidente de la Nación y diputado nacional.

En ese lugar, el padre Mario Soto, conocido de Néstor Kirchner, dijo en el oficio religioso que "mi pueblo está de luto y se ha quedado mudo por la muerte de Néstor", pero advirtió que "tenemos fe y esperanza y vamos a seguir adelante con la fuerza que Néstor nos daba a todos".

En horas del mediodía, también en la gobernación, fue incesante la llegada de habitantes de Río Gallegos que seguían

con atención y por televisión las alternativas del cortejo que se desarrollaba en Buenos Aires desde la Casa Rosada hasta el aeroparque.

Mientras tanto, en las puertas del cementerio municipal un numeroso grupo de legisladores, dirigentes sociales y artistas esperaron la llegada de los restos de Néstor Kirchner, rodeados por una multitud que aguantó las bajas temperaturas y el viento característicos de la ciudad.

Entre los presentes, se encontraban, entre otros, el ministro de Planificación, Julio De Vido; el presidente de la Cámara de Diputados, Eduardo Fellner; el titular del bloque de diputados del Frente para la Victoria, Agustín Rossi.

También estaban los legisladores oficialistas José María Díaz



Cristina retomará el lunes su actividad

La presidente Cristina Fernández de Kirchner reanudará pasado mañana sus actividades gubernamentales, según señaló el subsecretario de Medios, Alfredo Seccomarro.

"La Presidente va a volver a trabajar rápidamente", había anticipado ayer el ministro del Interior, Florencio Randazzo, quien aseguró que hay una "responsabilidad junto a gobernadores e intendentes de apoyarla fuertemente para llevar adelante el gobierno".

Cristina se recluirá este fin de semana en Santa Cruz y el lunes retomará la agenda presidencial, que se mantiene suspendida desde el lunes pasado, en primer lugar con motivo de un cuadro de angina que la obligó a hacer reposo por 48 horas y luego a raíz del fallecimiento de Néstor Kirchner.

Bancalari, Mariano West, Carlos Kunkel, Teresa García, así como Ariel Basteiro y Carlos Heller (Nuevo Encuentro Popular y Solidario), entre otros.

Asimismo, asistieron el titular del Movimiento Evita, Emilio Périco; el Subsecretario de Re-

laciones con la Sociedad Civil, Edgardo Depetri; el filósofo Ricardo Forster; el designado embajador en Uruguay, Dante Dóvena y los intendentes de Quilmes, Francisco 'Barba' Gutiérrez y de José C. Paz, Mario Ishi.

Además, estaban en el lugar el titular de la AFIP, Ricardo Echegaray y el secretario de Derechos Humanos de la Nación, Eduardo Luis Duhalde; además de personalidades del ambiente artístico como Andrea del Boca y Gastón Pauls.

Durante el transcurso de la próxima semana, Gendarmería Nacional citará a las principales empresas de transporte público de pasajeros para solicitarles colaboración en la investigación del delito de tráfico de drogas. Esto es en virtud de los reiterados casos en los que se encuentran importantes cantidades de estupefacientes trasladados en bolsos de mano de los cuales ningún pasajero posteriormente se hace responsable, lo que redundará en que no haya personas detenidas pese al procedimiento con resultado positivo.

Uno de los últimos secuestros arrojó más de 8 kilos de marihuana fraccionada que fueron hallados en el equipaje de mano. La Gendarmería había pedido a todos los pasajeros que expongan sus pertenencias y esos bolsos fueron dejados en el ómnibus sin responsables. Como consecuencia, se debió proceder a la identificación de todas las personas pero ninguna quedó detenida por el transporte de esa cantidad de droga.

Más respaldo

Luego de ese procedimiento, el Jefe de la XIV Agrupación de Gendarmería Nacional, comandante mayor Luis Alberto Martín, hizo hincapié en la necesidad de contar con el respaldo de las empresas y del personal para poder esclarecer estos hechos. Según refirió, se hace indispensable contar con pruebas complementarias como las filmaciones de las cámaras de los colectivos. Sin embargo, afirmó el Comandante, en los últimos secuestros más importantes las cámaras de vigilancia no estaban en funcionamiento y no se contaba con las grabaciones correspondientes.

Asimismo refirió el comandante Martín que pese a que la droga habitualmente viaja oculta en el equipaje de mano, detrás de los asientos e inclusive en el aire acondicionado, no se ha logrado hasta el momento contar con el valioso testimonio del personal de las empresas, que podría dar descripciones clave para esclarecer los episodios.

Ante este cuadro de situación, la Gendarmería Nacional está organizando una reunión a realizarse a mediados de la semana entrante que tendrá como objeto consensuar con las empresas donde se detecta el mayor tráfico de estupefacientes, una mejor colaboración para que las investigaciones lleguen a dar los frutos óptimos.

Común acuerdo

En este sentido el comandante mayor Luis Alberto Martín precisó que la reunión sería convocada a partir del miércoles y que en este primer encuentro sólo serían citados los representantes de las empresas, sin ningún otro organismo ni judicial ni de aplicación. Luego de esta reunión

HABRÁ UNA REUNIÓN LA SEMANA QUE VIENE

Drogas: Gendarmería reclamará más ayuda de las empresas de transporte

Es porque en los controles cada vez se detectan más estupefacientes en los colectivos, pero las cámaras de vigilancia en los vehículos suelen no funcionar o los empleados de las firmas no dan su testimonio. Buscan más compromiso.



SÍMBOLO. LOS CONTROLES DE GENDARMERÍA SON EXHAUSTIVOS Y HABITUALES, POR TAL MOTIVO QUIEREN UN ACUERDO MAYOR CON LOS EMPRESARIOS DEL TRANSPORTE.

veremos si seguimos avanzando con otro organismo", anticipó el jefe de la agrupación, refiriendo que el principal objetivo es "pedirles colaboración".

"Nosotros sabemos que siempre los choferes, los auxiliares, o los maleteros algo ven. Quizá pueden aportar una descripción de la vestimenta, no les pedimos que se involucren directamente pero sí que colaboren", manifestó el Comandante Mayor. Asimismo el uniformado afirmó que la idea es otorgarles además una especie de garantía "para que luego no sean citados, preservando la fuente", señaló. De esta manera, dijo, los aportes que realizaría el personal no implicaría, por ejemplo, que deban presentarse luego a declarar en la instancia judicial, sino que los elementos aportados "serían para la investigación, no para la prueba".

Las investigaciones

Hasta el momento, luego del secuestro de los 8 kilos de marihuana, Gendarmería remitió una serie de pruebas al Juzgado Federal y de acuerdo a lo informado, habría tres

personas que podrían resultar sospechosas, básicamente por su lugar de procedencia. Sin embargo no se extendieron más órdenes de procedimiento respecto a esto.

Cabe señalar además que también el jueves en Arroyo Verde se procedió a otro secuestro de 700 gramos de marihuana transportada en un colectivo, aunque esta vez se detuvo a una per-

sona debido que la droga viajaba en la bodega y el pasajero había eliminado el ticket de equipaje. Se trata de un resultado del accionar eficaz de los gendarmes. #